

『旅先で仲良くなつた子が男と思ってたら女子だった件!!EX』の読者へのアンケート調査詳細

アンケート調査詳細

調査期間	2026年1月23日～2026年1月24日
調査対象	『旅先で仲良くなつた子が男と思ってたら女子だった件!!EX』の読者8名
調査方法	クラウドソーシングを利用したアンケート
調査内容	『旅先で仲良くなつた子が男と思ってたら女子だった件!!EX』を実際に購入して読んだ口コミ

→使用サイト：<https://maipenrai-inc.co.jp/manga/tabisakidenakayokunattakogaotokotoomottetara/>

アンケート質問内容

質問1. 年代・性別

質問2. 『旅先で仲良くなつた子が男と思ってたら女子だった件!!EX』を実際に読んだ感想

アンケート結果

年齢・性別	感想
40代男性	見た目は完全に少年っぽいんだけど実は女の子。男言葉でしゃべっていたのに、ふとした瞬間にメスを感じさせるのが魅力的です。主人公はいかにもな気もデブオタクなんんですけど、欲望に忠実なところが自分を見ているようで共感が。若干背徳感を感じつつも、結局堕ちていくところなんかまさに自分で感じます。妄想も渦る展開です。
40代女性	同じゲームが好きで、だからこそついていっちゃう。まだ男女の違いとかに無頓着だからこそ思い切りよく服を脱いで、思ひがけないものに興味を示して。なんだかありえそうなシチュエーションで続していくのでサクサクと読めてしまいます。ってちょっと警戒心なさすぎですが。今どきの子はもっと警戒しているのでとも思えるけど。
40代男性	いい感じでご都合展開なんですが、女の子に無理がなく、わりとサクサクと進んでいきます。共通項があるから展開がスムーズですね。もうちょっとその部分は深堀りしてもいいかなとは思いましたが。体型はまだまだ未成長なカラダなんですが、これがめちゃリアル。2次とは思えないくらいの現実味を帯びたカラダつきでドキドキしました。
40代女性	まだ少女と言える年齢の女の子とオヤジが。無理やりシチュエーションが多い中で、これはむしろ主人公がちゃんと本人の意思を確認している。それで少しづつ進んでいく。無理やりじゃな

	いのがいいですね。明るく読んでいられます。変なトラウマを残したりしたらかわいそう。旅先でこんなふれあい、ちょっといいかもと思っちゃいました。
40代男性	ショートヘア、さらには日焼け、そして華奢な体。どれもが罪悪感・背徳を感じさせる要素たっぷりでドキドキでした。あくまでも「おじさん」扱いとはいえ、その男としての意識されなさが逆に…。まあ、相手も一気にオンナとして的一面を見せてくれる所以魅力的なんんですけどね。展開もシンプルだし使いやすい内容だと思います。
40代女性	好きなものが一緒だったから、それでサクサクとついていくて一緒にゲームを楽しんで。なんとも自由人なヒロインがかわいらしいです。というか最初は男の子にしか見えないです。でもちゃんと女の子な感じが出てきて、その変化がいい。旅先でのまさかのふれあい。年の差はあるけど仲良しの友達カップルになれそう。
40代男性	まだ知識も浅めなのに、本能的に良くなっているところが可愛い。しかもテクニックもあって、試してみた結果、えらいことに。まあこんな子にいきなりされたら我慢できないのは分かりますね。表情や反応も良くて盛り上がり最高です。こんなプレイで喜ぶ姿は本当に好きですよ。
40代女性	年齢がかなり離れているけれど、趣味が一緒で楽しむことができるのですからこれはこれであります。今は日焼けした男の子にしか見えないようなボーイッシュ少女ですが、大きくなったらなかなかの美少女になりそうで。なんともうらやましい限りですね。旅先で終わらないっぽいところもまたいいなと思いました。

夜ふかし漫画の学校

by(株)まいペんらい